



横浜市立芹が谷中学校

令和5年6月 29 日

学校便り 6月号

横浜市港南区芹が谷 2 丁目 7 番 1 号
☎ 045-823-7551 📠 045-826-3010

繋がる、学校、家庭、そして地域と

校長 藤森 潤子

夏至を過ぎ、蒸し暑い日が続きますが、今日も芹が谷中学校には生徒たちの明るい笑い声が響きます。部活動では、3年生の最後の大会が始まり、保護者の皆様から大きな声援をいただいております。



6月17日(土)に、学家地連総会と地域懇談会を開催した際には、多くの皆様にご参会いただき、感謝申し上げます。子どもたちの健全育成を図るために、学校と家庭、そして地域が連携して活動する学家地連の活動は、40年ほど続いているものです。この活動を形骸化させてしまえば意味がなく、今の子どもたちの悩みや苦しみに寄り添い、夢や希望に繋がる活動を展開していくことが大切であると考えております。それを皆様と共有し、実り多い会にすることができました。地区懇談会は4つの分科会に分かれて懇談しました。分科会のテーマは、「A:地域と学校における防犯の取組」「B:地域で取り組むあいさつ運動」「C:アフターコロナの地域行事のあり方」「D:廃油回収と地域の環境」としてみました。参会者から「とても有意義な集まりだと認識しました。出来る事は実行。という事を認識しました。」「地域や学校で行われている様々な事によって住みやすい安全で安心、子供達が健全に育ちやすい地域を成立させているのだなと実感しました。これらの取り組みの目的を地域に住んでいる人達が意識する、認識するともっとよくなると思いました、大変意義のある会でした。ありがとうございました。」「地区懇は中学生が中心に進行したのはとても良かった。もっと地域と中学生との意見交換があっても良いと思う。」「すばらしい会議でした。中学生がりっぱです。本当に心があたたくなりました。」などのお言葉を頂戴いたしました。有意義で持続可能な活動を共に創造し、実行にうつしていけたらと思います。



学びのキセキ

【4, 5, 6組 バasketボール】

4, 5, 6組保健体育の授業では、Basketボールに取り組みました。

パスやドリブルなど、基本的な技能を練習し、Basketボールのルールをしっかり復習。さあ、いよいよ試合形式の練習です！

勇気をもって試合に臨み、仲良く元気に頑張りました。



【英語科 SEPro】

3年生と4,5,6組では、SEPro Globalの講師を招いての授業を行いました。

SEProとはSuper English Programの略。当日は、AETが8名来校して各クラスで授業を行っていただきました。AETの先生方の出身は、ガーナ、ウズベキスタン、タンザニア、エジプト、モロッコ、ネパール、フィリピンと多岐にわたり、教室は国際色豊かな空間に変容しました。昨年の国際理解教室で来校された

先生もいらして、再会を喜ぶ姿も見られました。生徒たちが英語で国際交流を楽しみながら、英語運用能力を高めると共に、国際理解の推進を目指しています。



【2年数学 連立方程式】

2年生は、いろいろな連立方程式について学んでいます。

今日は、 $A=B=C$ の形の連立方程式に挑戦中。これまで学習した連立方程式と関連づけて、 $A=B=C$ の形の連立方程式を解く方法を考えます。友達と解き方を共に考えたり教え合ったりする姿が見られました。じっくり考え、理解が深まっているようです。



2年生 自然教室を終えて

自然教室実行委員長 より

みなさん、自然教室は楽しめたでしょうか。僕が自然教室に行く前にかかげた、4つの約束、達成できましたか？帰った後も、みなさんの反応を見ていると、「もう一度行きたい。」や「自然教室楽しすぎた。」など、実行委員にとって最高のほめ言葉を言ってくれて、本当に嬉しいかぎりです。

実行委員のみなさん、本当にお疲れ様でした。みなさんが支えてくれたから、全力で取り組んでくれたから、最高の自然教室ができたんだと心から感謝しています。僕は、実行委員長になれて幸せに思います。

岩井海岸



学年レクを終えて記念撮影



1年生 横浜遠足を終えて

横浜遠足実行委員長 より

今回の校外学習では、様々な事を学びました。例えば、各班、集団としてどのような行動をとればいいのか考えられるようになりました。また、相談し、協力しながら時間を守り、活動できたと思います。

さらに、横浜にゆかりのある食べ物を食べたり、名所に行ったりと、今まで知らなかった横浜のよさなどを知ることが出来ました。

校外学習で学んだことを、これからの日々の生活に生かして、色々なことに繋げていけるよう、学年で頑張ります。



1年1組



1年2組

第47回 体育祭

天候とグラウンド状況により2日間の延期でヤキモキしましたが、第47回体育祭を6月1日(木)に無事、開催することができました。関係の皆様には予定変更にご対応いただき、ありがとうございました。

数年ぶりに敬老席を準備し、ご来賓や、芹が谷小学校・芹が谷南小学校・安部幼稚園・芹が谷ぴよっこ保育園にも見守られ、生徒たちは“一致団結～輝く笑顔で全力疾走”を体現していました。



7~9月の主な予定

- 7月10日(月)~13日(木) 3者面談
- 7月20日(木) 1学期 終業式
- 8月9日(水)~15日(火) 学校閉庁日
- 8月28日(月) 2学期 始業式・防災訓練
- 9月22日(金) 2学期中間テスト
- 9月29日(金) 3年生 英検

